

Goldener Oktober im Erba-Park

Autor: Harald Rieger

Bamberg, Sonntag, 19. Oktober 2014

Die Sonne lockte am Sonntag viele Menschen noch einmal auf das ehemalige Landesgartenschau-Gelände. Und endlich gibt es dort auch eine öffentliche Toilette.



Viele nutzten gestern den "goldenen" Herbst mit seinen spätsommerlichen Temperaturen jenseits der 20-Grad-Marke für einen ausgiebigen Sonntagsspaziergang im Park auf der Erba-Insel. Dabei konnten sich die Parkbesucher gleich doppelt freuen. Zum einen über viel Sonnenschein und zum anderen weil inzwischen dort ein lang kritisiertes Problem abgeschafft werden konnte.

Denn vor wenigen Tagen wurden die herbeigesehnten öffentlichen Toiletten in Form eines Containers aufgestellt. Sie befinden sich in unmittelbarer Nähe zum Schleusenwärterhäuschen und dem Spielplatz. Benutzer müssen hierfür allerdings einen kleinen Obolus entrichten. Dafür, so betont das Immobilienmanagement der Stadt Bamberg, ist auch Personal vor Ort. Trotz der Gebührenpflicht wurden die Toiletten gestern schon eifrig von den Parkbesuchern genutzt.

Viel Betrieb am Wasserspielplatz

Überhaupt waren viele Hunderte von Menschen auf der Erba- Insel unterwegs. Jung wie Alt, Familien mit Kindern, Hundespaziergänger, Fahrradfahrer oder Inlineskater erfreuten sich gleichermaßen an der Grünanlage. Während die einen "nur" ihre Runden drehten, genossen andere ein Picknick in der grünen Wiese oder nutzen eifrig die Spiel- und Sportplätze.

Selbst der Wasserspielplatz war noch einmal gut besucht. Nur das Sams musste ohne Besucher auskommen - was wohl daran lag, dass dieser Spielplatz zu sehr im Schatten lag.
